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Résumé

Cette recherche intitulée ” la constructions formelle de sourat El
Omran et son impact sur la signification reliée au texte coranique .”
part du texte coranigue comme support pour en extraire les regles
phonétique et phonologiques et leur contribution dans les différents
phénomenes phonétiques en vue de démontrer la signification .
- Les mots clés:

- Phonétique , Les phénomenes composés |, la signification

phonétique, les miracles phonétique dans le coran , les
phénomenes supra — COMpPOsEs .

Summary
The starting point of this exposé is entitled: "the formal building of

surat Al Imran” and its impact in Significance in the Quranic text “The
aime is to extract phonetical and phonological rules of the Arabic, and
their contribution phonetical in illustrating Significance of this text.

- Key words:

Phonetics, phenominal combinations, phonetical significance wira
culous phonetics in extra combinational phenomena Quran .
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Résumé

Cette recherche intitulée ” la constructions formelle de sourat El
Omran et son impact sur la signification reliée au texte coranique .”
part du texte coranigue comme support pour en extraire les regles
phonétique et phonologiques et leur contribution dans les différents
phénomenes phonétiques en vue de démontrer la signification .
- Les mots clés:

- Phonétique , Les phénomenes composés , la signification

phonétique, les miracles phonétique dans le coran , les
phénomenes supra — COMpPOsEs .

Summary
The starting point of this exposé is entitled: "the formal building of

surat Al Imran” and its impact in Significance in the Quranic text “The
aime is to extract phonetical and phonological rules of the Arabic, and
their contribution phonetical in illustrating Significance of this text,

- Key words:

Phonetics, phenominal combinations, phonetical significance wira
culous phonetics in extra combinational phenomena Quran .
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